

SORAS

Romanische & rumänische Liedlegierung

Projekt 2024 SORAS - Schwestern

Corin Curschellas: Voc., Dulcimer, Percussion

Irina Ungureanu: Voc., Geige, Gitarre

Patricia Draeger: Akkordeon

Andrea Kirchhofer: Geige

Barbara Gisler: Cello

Eine Uraufführung an der Stubete am See, Zürich

Corin Curschellas und Irina Ungureanu, die romanische und die rumänische Sängerin, sind beide grosse Stimmen ihrer Volkslied-Tradition und bekannt für ihren unverwechselbar eigenen Umgang mit dem musikalischen Vermächtnis. Die Herkunft von Rumänisch und Romanisch basiert auf Latein, doch so nahe die sprachliche Verwandtschaft ist, so unterschiedlich erklingen die Lieder.

Irina Ungureanu und Corin Curschellas sind seit ihrer ersten musikalischen Begegnung wechselseitig fasziniert und überrascht von den erstaunlichen sprachlichen Similaritäten und den frappanten Unterschieden des traditionellen Liedgutes. Gemeinsam mit Akkordeonistin Patricia Draeger, Geigerin Andrea Kirchhofer, sowie Cellistin Barbara Gisler suchen die fünf in der Szene bestens vernetzten Musikerinnen nach einer neuen, eigenwilligen und besonderen «Legierung» der beiden Liedtraditionen und loten in den Arrangements sämtliche Möglichkeiten aus.

Wer diese fünf Musikerinnen kennt weiss, dass sich SORAS jede Vorlage zu eigen machen, mit Hingabe, höchster Musikalität und herzlicher Offenheit im freien Umgang mit den Traditionen der "aktuellen Weltmusik". Dasselbe gilt für ihre Eigenkompositionen.

(Silvia Schneider)